

Comme toutes les idylles qui s'ébauchent pendant les visites de croiseurs français dans le port de Québec.

Malgré les supplications de Marie, de ses deux sœurs et du "bonhomme à barbe grise", Jean partit, "se disant qu'il "écrivait bientôt, qu'il reviendrait sûrement, qu'il épouserait Marie peut-être Mais il était ainsi fait, que etc., etc."

Jean ne revint pas à Québec et il fit bien. Marie attend peut-être encore vainement la "Résolue" qui doit lui ramener son matelot : à moins qu'elle ait épousé un soldat

Des dames ferventes de la mode et des luxueuses toilettes ont dû être grandement scandalisées, pâlir de dépit, rougir de jalousie, l'autre jour, quand une revue féminine, avec preuves très claires à l'appui de ses assertions, a annoncé que la femme qui portait la plus riche toilette dans l'univers, n'était pas une femme de millionnaire de la Cinquième Avenue, à New-York, ni une habituée du Boulevard des Capucines, à Paris, mais une vulgaire Esquimaude du Groenland. Cette sauvagesse, d'après les récits très véridiques des explorateurs aussi consciencieux que le Dr Cook, ne mettait jamais le nez hors de sa hutte, sans être couverte des pieds à la tête de fourrures d'un prix inestimable.

C'est pour le coup que toutes les grandes dames vont se mettre à envier, non plus les rues à la mode : Rue de la Paix ou Cinquième Avenue, mais la Rue des Pingouins, Groenland, ou l'Avenue des Ours Blancs. Ceci vous apprendra, mesdames, à vanter vos beaux atours. A notre époque, même les sauvages, même les cannibales des régions les plus reculées, peuvent revendiquer à votre face l'honneur de la civilisation dont vous êtes si fières et ils pourraient, au besoin, opposer à votre luxe leur luxe, à vos modes leurs modes.